



Buena onda

» Parece que a la calificadora S&P le caen bien los de América Móvil, y no es para menos porque les mantuvo la calificación de “A-” y “mxAAA” en la emisión de deuda por 7,500 millones de pesos. Pero eso no es todo. Dice que éstas reflejan su posición líder de mercado y el fuerte reconocimiento de su marca, la cobertura de su red, la eficiencia de sus operaciones debido a su escala y sinergias, y su diversificación geográfica y de producto. También dicen que consideran las elevadas presiones competitivas y regulatorias en muchas de las áreas de servicio de la empresa y que el perfil de riesgo financiero refleja una robusta generación de flujo de efectivo, suficiente para fondear su programa de inversión, sus recompras de acciones y, ojo aquí, “potenciales adquisiciones modestas”.

accionesyreacciones@eleconomista.mx